



学校だよい

学校HP:<https://www.nisisien.okayama-c.ed.jp>

令和7年度

第5号

R7.12月発行

岡山県立岡山西支援学校

西支援祭

今年度の西支援祭は「わくわく感」と「達成感」をテーマに、学校全体が一丸となって盛り上りました！

児童生徒会の子どもたちは、夏休み明けから西支援祭に向けてさまざまな活動をスタート。発表や販売活動の名称、スローガンをみんなで話し合い、意見を出し合いながら決めました。

そして、西支援祭当日！ 児童生徒会による開会行事からスタートし、各部のステージやマルシェが一斉に始まりました。長い準備期間を経て、ついに学校全体がお祭り会場に変身！ 子どもたちだけでなく、来校してくださった皆様にもその雰囲気を楽しんでいただけたことだと思います。

準備から本番まで、子どもたちが力を合わせて作り上げた西支援祭。

ワクワクする気持ちから始まり、見事にやり遂げた達成感。学校全体で一緒にその喜びを分かち合うことができました！

西支援祭の開催にご協力いただいた皆様、ご来校いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



（裏面に西支援祭の特集記事が掲載されています。ご覧ください。）

「りんくるファイルをつくろう」研修報告～PTA希望者研修会～

今年度は、6月17日（火）に12名の保護者の皆様にご参加いただき、PTA希望者研修会「りんくるファイルをつくろう」を開催しました。研修会では、相談支援専門員の方を講師にお招きし、りんくるファイルの書き方や活用方法についてご説明いただきました。在学中だけでなく、卒業後の障害基礎年金の受給申請の際に役立つこと、そして「記憶」だけに頼らず「記録」として残しておくことの重要性についてもお話をありました。

グループに分かれて情報交換を行う場面では、実際の障害基礎年金の申請書も見せていただきながら、「りんくるファイルには、今から・書けるところから少しづつ書いていくといい」という助言をいただきました。

参加された保護者の皆様からは、「情報を一つにまとめておくことの重要性がよく分かりました。」「障害基礎年金の申請時に、記入内容の基になるファイルだということを知ることができました。」「講師の方に直接質問でき、丁寧に答えていただけて大変参考になりました。」などの感想が寄せられました。

今年度からは、個別の教育支援計画や個別の指導計画を、りんくるファイルに綴じて保管することとしています。いざという時に「りんくるファイル」がしっかり活用できるよう、日頃から少しづつ準備を進めていきましょう。

訪問教育 各部、学年に入って、西支援祭の取り組みをしました。



小学部：ステージ発表

小学部2年生「6ひきのやぎのがらがらどん」の劇で、ボーグンを使って矢を発射したり、友達と一緒に踊ったりしました。



中学部：バザー学習

手工芸班として、スイッチを使ってミキサーを動かし、紙すきの材料を作る役割を果たしました。家庭での販売活動もしました。



高等部：販売学習

高等部3人が布工班に所属！協力して「ふぞろいふきん」を製作し、販売活動をしました。祝☆完売！！



作品展示



七夕飾りや魔法学校の杖、共同制作「こばとミヤクミヤク」やオンライン授業でデザインした「名画の中のミヤクミヤク」を展示了しました。力作が勢揃いしました。

小学部

1年生



みんなで楽器を鳴らしたり、リズム遊びをしたり、音楽の授業で取り組んだことを中心に、楽しい発表ができました。

2年生



かわいいヤギになって、課題クリアやボール投げで、トロールをやっつけました！最後はみんなでダンスをしました♪

3年生



あわてんぼうの3（年生）タクロースが、楽しみなクリスマスのプレゼントをもらうため、みんなでがんばりました。

4年生



自分たちで発表内容やタイトルなどを考え、4年生パーティーを開催！楽器の演奏や歌などを披露しました★

5年生



☆カブラ☆キャンドルサービス☆バイキング☆フィールドピングゴ☆コースターブル☆宿泊学習の思い出を発表しました！

6年生



掃除や飾り付けをして素敵な発表会場を作り、家族の人たちにありがとうございました「6年生発表会」をしました。

中学部

園芸班

寒い中でも頑張って、収穫した野菜たちを販売しました。お客様に「おいしいですよ！」や「ポップコーンもあります！」と、しかかり宣伝もできました。販売練習を何度もしてきた成果を発揮することができた販売学習になりました。



牛乳パックから作った紙を加工して、製品を作りました。自分たちが作った製品を、「おすすめは、カレンダーです！」と、自分からお客様に伝える姿が見られました。達成感を感じられた販売学習になりました。



手工芸班

高等部 5つの作業班ごとに販売、実演をしました。

布工班



『さわり製品』『ハンディモップ』等どれも大好評。生徒やお客様の笑顔あふれる西支援祭になりました。

クラフト班



椅子などの実用品やクリスマス雑貨等の販売を通してお客様の喜ぶ顔に接し、うれしかったです。

クリーン班



日頃の学習から学んだ清掃を、多くの保護者の方に参観していただき、生徒たちも笑顔が見られました。

園芸班



野菜の収穫や包装、土の袋詰めなど、販売を楽しみに準備してきました。たくさんのお客様に喜んでもらいました。

食品加工班



わくわくクッキー300袋の販売をしました。時間内に完売をすることができ、達成感を感じることができました。